

Das bisschen Haushalt macht sich von allein, sagt mein Mann... Wer alterstechnisch in meiner Kategorie unterwegs ist, wird diesen musikalischen Ohrwurm von anno dazumal bestimmt auch noch nachträllern können.

Nun, was bringt mich dorthin...unser nigelnagelneuer Staubsauger, ohne Absprache gekauft von meinem Göttergatten. Nicht, dass er mit dem Haushalt sonst nichts zu tun hätte - im Gegenteil ! Er bringt sich genauso ein wie ich. Und er kann so ziemlich alles - natürlich auch staubsaugen. Bei einem Kaufpreis im Wert von einem Ticino-Weekend wie kürzlich genossen möchte ich aber schon auch bei solchen teureren Investitionen mitreden. Zumal das vorherige Kabel-Modell ebenso von ihm ohne Absprache angeschafft wird, aber eher in die Kategorie Fehlkauf geht. Wahrlich nicht die beste Wahl - das muss denn auch mein Mann nach ein paar Mal saugen selbst zugeben. Nun, wir haben uns nicht zuletzt auch aus oekonomischen und oekologischen Gründen ein paar Jahre mit diesem Gerät durchgeboxt. Dass endlich wieder ein kabelloses Modell her muss, da sind wir definitiv einer Meinung. Aber dass es gleich das ultimative High-End-Ding sein soll - das grüne Bodenlicht nämlich ist sowas von schonungslos deutlich... Man kann sich gar nicht vorstellen, dass eine Wohnung nach einem Tag bereits wieder so staubig aussieht. Jedes Mal nun ist es unmöglich, nur mal eben kurz zu saugen. Keine Ecke wird ausgelassen und es wird überall verschoben und angehoben, was das Zeug hält. Sonst lässt es einen keine Ruhe. Kurz und knapp, dieser Staubsauger ist Fluch und Segen zugleich. Das bisschen Haushalt macht sich eben doch nicht einfach so von allein..